

Madrid, 3 de marzo de 2020

### COMUNICADO OFICIAL

Los Juegos Nacionales escolares EMDE no son ajenos a la coyuntura sociosanitaria que están viviendo España y Europa motivada por el coronavirus. Como respuesta a las consultas de algunos colegios que hemos recibido estos días, queremos hacer unas consideraciones sobre este asunto:

- Nuestros juegos no congregan a un número elevado de espectadores.
- En el momento de máxima concentración no se supera el número de 2500 personas, coincidiendo con la entrega de premios.
- El mes de junio está muy distante en el tiempo y se desconoce la evolución de esta situación para ese momento.
- Los niños de 10 a 17 años en condiciones razonables de salud no conforman un grupo de riesgo.
- Las autoridades sanitarias nacionales no han realizado ninguna advertencia desaconsejando este tipo de eventos.

Por ello, desde la Presidencia y el Secretariado Ejecutivo de EMDE se decide seguir adelante con la celebración de los Juegos Nacionales Escolares 2020, quedando a expensas de las directrices que pudieran dictaminar las autoridades sanitarias en adelante.

En caso de una obligada e improbable cancelación de los campeonatos, EMDE procedería a la devolución íntegra del importe de las inscripciones, pero no se hace responsable de los gastos que para su traslado hubieran podido haber realizado los participantes.

Con la confianza de podernos encontrar en el mes de junio en Torremolinos, recibid un cordial saludo.



José María Alvira Duplá  
Presidente de EMDE